



PRÉFET DE LA CORRÈZE

*Liberté
Égalité
Fraternité*

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Tulle, le 22/07/2023

PHILIPPE LAYCURAS, NOMMÉ PRÉFET

En conseil des ministres du 21 juillet, **Philippe Laycuras, sous-préfet de Brive-la-Gaillarde**, a été nommé **préfet délégué chargé d'une mission territoriale temporaire**.

Étienne Desplanques, préfet de la Corrèze, salue l'action de Philippe Laycuras dans l'arrondissement de Brive-la-Gaillarde au cours des quatre dernières années.

Son successeur sera nommé prochainement.

Cabinet du préfet
Bureau de la communication interministérielle

pref-communication@correze.gouv.fr



1, Rue Souham
BP 250 -19 012-TULLE Cedex